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똑똑한 조례

대표발의  l  이 완 식 의원

“ 전문성 강화로   
지역 발전을 이루다”
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청년들이 모두 서울에서
일하고 싶은 건 아니에요. 
하지만 일자리나 시설이

지역에 없으니
대도시로 갈 수밖에 없으니까요.

우리 지역이 더 발전할
방법은 없을까요?

지역은 도시에 비해
자연환경도 좋고 여유롭지만

그렇다고 아이들을
다른 도시 아이들보다

뒤처지게 키울 수는 없어요.
교육과 문화 시설을

더욱 확충하는 건 어떨까요?
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우리 충청남도가
자연도 일등이고

사람도 일등이라고 생각해요.
하지만 주변에 큰 의료 시설이

많지가 않으니 불편함을 느낍니다. 
좀 더 좋은 의료 환경 조성이

필요합니다.

모두 좋은 의견이세요.
우리 충청남도가 

다른 대도시처럼 지역균형발전을
하려면 어떻게 하는 게 좋을지

도의원님들 말씀 부탁드립니다.
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바로 ‘충청남도 지역균형발전
지원 조례 일부개정조례’인데요.

충청남도 균형발전위원회의
전문성을 강화하기 위해 
위원 수를 30인 이내에서

50인 이내로 증원하고 
안건의 효율적 심의를 가능하게

하는 방향으로 조례를 개정했어요.

도민들께서 바라는 점을
우리 의원들도 바랍니다.

그래서 최근에
지역균형발전 논의와 

해결책을 가속화하기 위한
조례를 통과시켰습니다.
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그간 회피·기피 규정으로
위원 위촉이 어려운 도의원이

자문역할도 할 수 있게 개정했습니다.
다시 말해, 지역에 대해

잘 아는 전문가들이 더 많이 모여 
지역균형발전을 위해

합심하는 것이죠.

그럼, 이제 더
기대를 해봐도
되겠는데요?
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저희의 바람들
꼭 기억하시고

해결책을 마련해주세요.

물론이죠!


